

# Finalidad de nuestra Agrupación

Por RAMON SALAT

*Antes que afrontar el tema, trasládemonos tiempo atrás para hacer un poco de historia de la Agrupación. Ella fué fundada por una serie de jóvenes afines en sus sentimientos religiosos y morales, para mediante las obligaciones innatas en toda sociedad, crecer en unión común de ideales; sus actos han merecido elogios de cuantos los han conocido.*

*El número de socios no es muy alto, porque para ser socio de la Agrupación se necesita el beneplácito de la general, después de haber demostrado suficiencia para serlo.*

*Etimológicamente ya se vislumbra su fin:*

*Agrupación, es decir, conjunto en el amplio y estricto sentido; conjunto de jóvenes de ideales similares.*

*Olimpica o preferencia para el deporte; el deporte en toda su amplitud, desde los juegos de inteligencia hasta los físicos.*

*Fin primordial de la Agrupación es la frase latina aparecida ya en un boletín anterior: "Mens sana in corpore sano". Una mente sana en un cuerpo sano.*

*Dar salida de la plenitud de condiciones de que goza la juventud en deportes saludables; gastar energías en lo bueno, salvando el peligro que encierra esa edad preciosa, para el que carente de medios se entrega al vicio, torturando su misma carne; salvar, en una palabra, a quienes forman nuestra Agrupación, de los derroteros en los que posiblemente se verían envueltos, como tantos y tantos jóvenes, por falta de un espar-*

*cimiento saludable y eficaz. Es nuestro propósito y nuestro desvelo; crear una juventud fuerte, de cuerpo sano y, ¿para qué?*

*Para guardar el alma. El hombre, que Dios ha querido fuese administrador de capital (no dueño) busca la manera eficaz, fuerte para guardarlo; son cajas de caudales las utilizadas para guardar el dinero; el dinero que desaparece con la muerte del individuo y algunas de las veces en la vida misma y ¡cuánto cuidado para guardarlo! Pues, señores, entra en nuestro sentir el valor infinito del alma; infinito porque un alma buena es el mayor bien que puede poseer una persona; un bien que no muere, que fué creado por el mismo Dios para la inmortalidad, y señores ¿no íbamos a procurar un cuerpo sano, fuerte, convincente para guardarlo?*

*Esta es la finalidad de la Agrupación; formar jóvenes orgullo de los padres, de la sociedad, de la patria; no jóvenes encerrados, con vida apagada, no; jóvenes dinámicos, que sepan expansionarse en sus excursiones, que busquen el aire libre, puro, en contraste con la juventud que prefiere alimentar sus pulmones con aires de tabernas, o lugares peores.*

*Es nuestro fin y para el que no nos duelen nuestros desvelos; y seguiremos seguros de que buscando el fin hallaremos la verdad, porque nuestro fin es llegar a la gloria, donde está Dios, la Suprema Verdad.*

(Termina en la 2.<sup>a</sup> pág. del «Rallye Ibérico»)